

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# Hoch hinaus: Prater hat wieder Saison

Traditionell am 15. März öffnen die meisten Unternehmen im Prater. Neben bekannten Publikumsmagneten laden viele neue Attraktionen in den Vergnügungspark ein.



Jedes Jahr am 15. März beginnt die Hauptsaison im Wiener Prater. Ebenso traditionell gibt es für die Fans einige Neuigkeiten zu entdecken. Hoch hinaus geht es etwa nahe des Schweizerhauses: Dort wird ein 70 Meter hoher Turm errichtet. Dieser ermöglicht atemberaubende Ausblicke auf den Prater. Der Zugang ist barrierefrei. Für alle Adrenalinjunkies kehrt Olympia Looping in den Prater zurück – mit einer Streckenlänge von 1.250 Me-

tern ist es die größte mobile Achterbahn der Welt. Die Fahrzeuge erreichen dabei Geschwindigkeiten von bis zu 100 km/h.

## VIRTUELLE WELT IM PRATER

Im Sommer feiert eine neuartige Attraktion Österreich-Premiere: Ausgestattet mit einer Virtual-Reality-Brille tauchen BesucherInnen in eine neue Dimension ein. Auf einer 150 Meter langen Strecke werden echtes Fahrvergnügen und virtuelle Welt – unterstützt von „Creepy Clowns“ – zusammengeführt. Lassen Sie sich überraschen! 2., Wiener Prater, [www.prateraktiv.at](http://www.prateraktiv.at)

Fotos: Wien Tourismus/Karl Thomas, iStockphoto, PID/Christian Jöst, www.picturedesk.com (2)

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag